

2. Treffen in Mislata, Spanien vom 01. – 05. April 2019,

Arbeitsschwerpunkt: Mobilität



Der zweite Austausch im Rahmen des Erasmus+-Projektes fand in Mislata, einer Stadt in der Nähe von Valencia, statt. Gastgeber und Organisator war die Partnerschule CIPFP Mislata. Das Paul-Julius-Reuter-Berufskolleg haben bei diesem Treffen Dorothee Meyer, Sandra Reyes und Nadine Kujat vertreten. Im Zentrum des Zusammentreffens stand dieses Mal die „Mobilität“.

Die Partnerschulen stellten zunächst jeweils ihre Konzepte zur Förderung der (Auslands-)Mobilität der Schülerinnen und Schüler an ihren Schulen vor. Danach diskutierten wir über die Herausforderungen, die mit der Mobilitätsförderung an den Schulen in Verbindung stehen, um zuletzt gemeinsame Lösungsansätze und Ideen zu entwickeln.



Im Oktober 2019 findet bereits das dritte Treffen der Projektschulen in Istanbul statt. Bei diesem Austausch wird die „Interkulturelle Kompetenz“ im Zentrum stehen.